

Sektor Usaha MICE dan Hiburan Diharapkan Segera Beroperasi

JAKARTA (IM) - Pemerintah mulai mengizinkan tempat wisata dan bioskop dibuka pada masa pembatasan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) Level 3 dan 2 saat ini. Sejumlah destinasi wisata di Jakarta seperti Ancol mulai dibuka untuk umum dalam rangka uji coba, sedangkan bioskop akan mulai dibuka pada Kamis (16/9) ini.

Wakil Ketua Umum Kadin Indonesia Bidang Pengembangan Otonomi Daerah, Sarman Simanjorang mengatakan, masih ada sejumlah sektor usaha yang perlu segera dibuka dalam waktu dekat ini. Beberapa sektor usaha yang ia harapkan dapat segera dibuka adalah MICE (Meeting, Incentive,

Convention, Exhibition) dan tempat hiburan. "Sektor usaha MICE perlu segera dibuka karena banyak pameran atau expo yang tertunda baik skala lokal maupun nasional," kata Sarman, Rabu (15/9).

Menurut dia, sektor tersebut memiliki banyak usaha jasa turunan yang bergantung pada MICE, seperti kontraktor booth, spesialis desain, panggung, jasa taman, dan lainnya. "Mereka ini sudah hampir 1,5 tahun tidak beroperasi," kata dia.

Selain MICE, Sarman juga berharap sektor hiburan seperti spa, bisa segera mendapat izin beroperasi. "Dalam operasionalnya, tentu wajib menerapkan aplikasi Peduli Lindungi," ujar Sarman. ● yan

Ular Sanca Dievakuasi dari Kloset Rumah Warga

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Pemadam Kebakaran Jakarta Timur menangkap seekor ular sanca sepanjang tiga meter yang masuk ke kloset rumah, warga di Jalan Slamet Riyadi, Matraman, Jakarta Timur. Penangkapan dilakukan pada pukul 03.00 dini hari Rabu (15/9).

Kepala Seksi Operasional Suku Dinas Pemadam Kebakaran Jakarta Timur, Gatot Sulaiman menerangkan, ular sanca itu awalnya terlihat oleh pemilik rumah saat hendak menggunakan kloset. Saat akan ditangkap, ular kabur dan masuk ke lubang kakus.

"Pemilik rumah datang ke kantor Sudin Damkar Jakarta Timur untuk minta tolong," ujar Gatot Rabu (15/9).

Enam petugas menangkap ular itu. Untuk mengevakuasi ular, petugas membongkar aliran pembuangan kloset dan masuk ke dalamnya.

Setelah dipancing selama tiga puluh menit, ular sepanjang tiga meter itu akhirnya berhasil ditangkap di ujung saluran pembuangan sungai. Petugas membawa ular sanca itu ke kantor untuk diserahkan kepada BKSDA DKI Jakarta. ● yan

Pj. Bupati Bekasi Ajak Insan Pendidikan Jadi Pelopor Penanganan Sampah

FOTO: DOK.PIM. PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Pemerintah Kabupaten Bekasi mengikuti kegiatan Webinar bersama tenaga pendidik secara virtual di Command Center, Gedung Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Selasa (14/9).

CIKARANG PUSAT (IM) - Dalam rangkaian World Cleanup Day Tahun 2021, Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan mengajak para insan pendidikan untuk dapat menjadi pelopor dalam penanggulangan permasalahan sampah khususnya di wilayah Kabupaten Bekasi.

Hal ini ia sampaikan pada saat membuka kegiatan Webinar bersama para tenaga pendidik secara virtual, bertempat di Ruang Command Center, Diskominfosantik, Cikarang Pusat, Selasa (14/9).

Dalam webinar yang mengusung tema "Menyulap Sampah Menjadi Media Pembelajaran" itu, Pj. Bupati Bekasi menyampaikan agar para insan pendidikan selain dapat menjadi pelopor juga dapat membimbing putra-putri menjadi agen perubahan guna terciptanya lingkungan Kabupaten Bekasi yang sehat, aman dan nyaman.

"Dengan adanya webinar ini, saya ingin insan pendidikan dan guru bisa menjadi pelopor dan agen perubahan dalam penanggulangan masalah sampah. Hal ini tentunya demi menciptakan lingkungan yang bersih, nyaman, asri terutama aman di Kabupaten Bekasi ini," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Selasa (14/9) malam.

Dirinya, lebih lanjut, mengucapkan apresiasi kepada para komunitas yang berperan aktif, dalam kegiatan penanganan permasalahan lingkungan hidup khususnya di wilayah Kabupaten Bekasi.

"Dalam kesempatan ini, saya juga mengucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya untuk komunitas yang peduli dan berperan aktif dalam giat WCD di Kabupaten Bekasi, di antaranya Ecovillage, MRI ICT, Save Kali Cikarang, dan IGTK," ucapnya.

Dani menilai, perlu adanya kerjasama dari seluruh stakeholder baik pemerintah, masyarakat maupun kalangan swasta untuk berupaya menanggulangi sampah yang

dihasilkan oleh rumah tangga maupun sampah industri.

"Sampah ini bukan hanya berasal dari rumah tangga, tetapi sampah industri pun bisa menumpuk. Oleh karena itu, kita perlu bekerjasama dengan para stakeholder baik pemerintah, masyarakat, hingga di jajaran swasta. Karena jika kita bekerja sendiri, hasilnya pun tidak akan maksimal," katanya.

Dani mengintruksikan, kepada kepala dinas, kepala desa, Kelurahan, camat dan sekolah-sekolah untuk dapat mengikuti kegiatan bersih-bersih mulai dari lingkungan masing-masing dan tempat publik, selama periode 12 hingga 18 September 2021.

"Selama tanggal 12 sampai 18 September saya mengintruksikan untuk melakukan kegiatan bersih-bersih di lingkungan kantor masing-masing, rumah, di mana saja. Tanggal 18 itu puncaknya, nanti kita pagi-pagi nyapu dan kerja bakti," ucapnya memberi instruksi.

Terakhir, dirinya berharap webinar ini dapat menginspirasi para insan pendidikan bahwa sampah tidak hanya dapat dibuang, tetapi bisa dimanfaatkan kembali. Ia juga berpesan, sebagai insan pendidikan diharapkan dapat membentuk karakter bagi anak didiknya dan masyarakat sekitar agar semakin peduli terhadap sampah.

"Rangkaian webinar ini kan memanfaatkan sampah untuk alat peraga, saya harap para guru akan memanfaatkan sampah dengan baik jadi tidak hanya dibuang terus. Lebih dari itu, saya berharap agar para pendidik bisa membentuk karakter masyarakat atau anak didiknya agar peduli dengan sampah," harapnya.

Kegiatan Webinar itu turut dihadiri oleh, Plt. Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Bekasi, Panitia WCD, para pegiat atau aktivis peduli lingkungan, dan diikuti para peserta webinar guru-guru di Kabupaten Bekasi. ● mdl

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PELEPASAN KONTINGEN PON ASAL DKI JAKARTA

Ketua Umum KONI DKI Jakarta Djahuron Wibowo (kanan) mengibarkan bendera usai diserahkan oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri) saat Pelepasan Kontingen PON Papua asal DKI Jakarta di Balai Kota, Jakarta, Rabu (15/9). DKI Jakarta memberangkatkan 735 atlet untuk berlaga dalam PON Papua pada 2-15 Oktober 2021 dengan target menjadi juara umum dan meraih 171 medali emas.

LRT Jabodebek Ditargetkan Beroperasi Tahun 2022

Rencananya terdapat 18 stasiun LRT Jabodebek yang akan melayani masyarakat yaitu Stasiun Dukuh Atas, Setiabudi, Rasuna Said, Kuningan, Pancoran, Cikoko, Ciliwung, Cawang, TMII, Kampung Rambutan, Ciracas, Harjamukti, Halim, Jatibening Baru, Cikunir I, Cikunir II, Bekasi Barat, dan Jatimulya.

JAKARTA (IM) - PT Kereta Api Indonesia (Persero) menargetkan Light Rail Transit (LRT) Jabodebek dapat beroperasi pada pertengahan tahun 2022 untuk melayani kebutuhan transportasi masyarakat di wilayah Ibu Kota dan sekitarnya.

"Sebagai salah satu Proyek Strategis Nasional, tentu kehadiran LRT Jabodebek sangat dinantikan untuk mendukung kegiatan bertransportasi masyarakat yang aman, nyaman dan bebas macet," kata VP Public Relations KAI, Joni Martinus di Jakarta, Rabu (15/9).

Dia menjelaskan, KAI bersama para pemangku ke-

pentingan tengah mempersiapkan segala sesuatu terkait pengoperasian LRT tersebut, baik sarana, prasarana, fasilitas pelayanan penumpang maupun perizinan yang diperlukan.

Berdasarkan Perpres nomor 49 Tahun 2017, KAI ditugaskan untuk menyelenggarakan sarana dan prasarana LRT Jabodebek antara lain meliputi pengadaan sarana, pengoperasian sarana dan prasarana, perawatan sarana dan prasarana, pengusahaan sarana dan prasarana termasuk pendanaan prasarana Kereta Api Ringan terintegrasi, serta penyelenggaraan sistem tiket otomatis (Automatic Fare Collection).

Joni mengatakan, rencananya terdapat 18 stasiun LRT Jabodebek yang akan melayani masyarakat yaitu Stasiun Dukuh Atas, Setiabudi, Rasuna Said, Kuningan, Pancoran, Cikoko, Ciliwung, Cawang, TMII, Kampung Rambutan, Ciracas, Harjamukti, Halim, Jatibening Baru, Cikunir I, Cikunir II, Bekasi Barat, dan Jatimulya. Stasiun LRT Jabodebek berada di lokasi-lokasi strategis mulai dari kawasan perumahan hingga kawasan bisnis.

"Tujuannya untuk memudahkan para pengalju untuk bertransportasi dari dan menuju Ibu Kota atau wilayah lainnya," ujarnya. Kemudian, Stasiun LRT terdiri dari 2 tipe yaitu tipe Interchange Station yakni Stasiun Cawang dan tipe Typical Station untuk 17 stasiun lainnya. Perbedaan dari tipe stasiun ini adalah jumlah jalur, luas stasiun dan fasilitas tambahan yang ada di dalamnya.

Interchange Station terdiri dari 3 lantai di mana lantai 1 yaitu area boarding dan komersial, lantai 2 area peron, dan

lantai 3 adalah area komersial. Sedangkan untuk tipe Typical Station terdiri dari 2 lantai, di mana lantai 1 adalah area boarding dan lantai 2 merupakan area peron.

"Stasiun Cawang merupakan Interchange Station dikarenakan merupakan stasiun persimpangan atau stasiun transit. Di mana pelancong dari stasiun Harjamukti yang ingin menuju ke arah Stasiun Jatimulya dapat berhenti dulu di Stasiun Cawang dan berganti kereta tujuan Stasiun Jatimulya, maupun sebaliknya," jelas Joni.

Untuk menunjang kenyamanan para pelanggan saat berada di stasiun, stasiun LRT Jabodebek dilengkapi dengan fasilitas akses berupa eskalator, tangga, dan lift, toilet, ruang menyusui, musala, ruang kesehatan, Passenger Information Display System (PIDS), passenger announcement, dan CCTV.

Joni mengungkapkan, Pemerintah dan KAI juga berupaya menghadirkan stasiun LRT Jabodebek yang ramah disabilitas dengan menghadirkan lift, gate, toilet khusus disabilitas serta tactile. Dengan hadirnya fasilitas tersebut

diharapkan dapat mempermudah pelanggan disabilitas dalam melakukan mobilitas menggunakan LRT Jabodebek.

Dari sisi akses stasiun, LRT Jabodebek memiliki keunggulan karena akan terintegrasi dengan berbagai moda transportasi umum. Misalnya Stasiun Dukuh Atas, lokasinya berada di dekat Stasiun KRL Sudirman, Stasiun MRT Dukuh Atas BNI, Stasiun KA Bandara BNI City, halte Transjakarta, serta berbagai moda transportasi lainnya.

Selanjutnya, Stasiun Halim yang terintegrasi dengan Stasiun Kereta Cepat Jakarta-Bandung serta dekat dengan Bandara Internasional Halim Perdanakusuma.

"Stasiun-stasiun LRT Jabodebek terletak tidak jauh dari titik moda transportasi umum lainnya. Sehingga akan memudahkan pelanggan yang akan menggunakan transportasi umum lanjutan," terangnya.

Diharapkan nantinya LRT Jabodebek akan menjadi moda transportasi andalan masyarakat yang akan bepergian dari dan menuju Ibu Kota," pungkas Joni. ● yan

Wagub: Penertiban Iklan Rokok untuk Jakarta Bebas Rokok

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menyebutkan bahwa penertiban iklan rokok baik berupa poster, potret, stiker dan pajangan di toko swalayan untuk Jakarta bebas asap rokok.

Riza menyebutkan bahwa penertiban tersebut adalah sesuai dengan Seruan Gubernur DKI Jakarta Nomor 8 Tahun 2021 yang terkait dengan pembinaan kawasan dilarang merokok.

"(Penertiban) itu, dalam rangka program untuk Jakarta bebas rokok," kata Riza, Rabu (15/9).

Meski demikian, Riza menyebut hal tersebut bukan berarti tidak boleh merokok, namun diatur untuk bisa dilakukan hanya pada tempat-tempat yang diperbolehkan untuk merokok.

"Untuk Jakarta bebas rokok bukan berarti dilarang merokok tapi ada tempat tempat yang diatur bisa merokok,"

ujarnya.

Sebelumnya, Pemerintah Kota Jakarta Barat menutup stiker, poster, hingga iklan produk rokok di seluruh toko kecil, toko swalayan kecil (minimarket) dan swalayan besar (supermarket).

Kepala Seksi Ketenteraman, Ketertiban Umum dan Operasional Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Jakarta Barat, Ivand Sigiro menjelaskan, penertiban tersebut sesuai Seruan Gubernur (Sergub)DKI Jakarta.

"Kami hari ini Satpol PP Jakarta Barat melaksanakan kegiatan penertiban tempat-tempat usaha yang memajang atau memasang reklame-reklame rokok, baik itu di media dalam ruangan atau di luar ruangan sesuai dengan Seruan Gubernur DKI Jakarta Nomor 8 Tahun 2021 kawasan-kawasan dilarang memasang, menampilkan reklame rokok maupun memajang bungkus-bungkus rokok," tutur Ivand kepada wartawan.

Ia menjelaskan, dalam penertiban ini, pihaknya diperintahkan menghilangkan atau menutup stiker dan poster rokok di sejumlah tempat seperti di swalayan besar, kecil, dan toko-toko kecil.

"Jadi, baik itu stiker-stikernya, pajangan rokok maupun spanduk atau umbul-umbulnya," tuturnya. Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan sebelumnya mengeluarkan Seruan Gubernur terkait pembinaan kawasan dilarang merokok. Seruan Gubernur Nomor 8 Tahun 2021 tersebut memuat tiga poin, satu di antaranya merupakan larangan memajang bungkus rokok di tempat penjualan.

"Tidak memasang reklame rokok atau zat adiktif baik di dalam ruangan (indoor) maupun di luar ruangan (outdoor), termasuk memajang kemasan/bungkus rokok atau zat adiktif di tempat penjualan," tulis Sergub tersebut. ● yan

Sekolah Langgar Prokes, PTM Terbatas akan Dihentikan Sementara

KOTABEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat telah melakukan Pembelajaran tatap muka (PTM) terbatas sejak 1 September 2021 untuk jenjang Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan pada 6 September 2021 untuk jenjang Sekolah Dasar (SD).

Terkait hal itu, Kepala Dinas Pendidikan Kota Bekasi, Inayatullah dalam siaran persnya, Rabu (15/9) menyatakan, pihaknya melakukan evaluasi secara berjenjang.

"Sudah berjalan dua pekan ini, kami lakukan evaluasi secara berjenjang. Sejauh ini semua berjalan dengan baik," kata Inayatullah.

Ia menjelaskan bahwa evaluasi sangat penting untuk dilakukan agar dapat menilai proses kegiatan PTM Terbatas di sekolah.

Inayatullah, lebih jauh mengungkapkan, bahwa secara keseluruhan terdapat 611 Sekolah Dasar (SD) dan 139 Sekolah Menengah Pertama (SMP) telah melaksanakan PTM Terbatas.

"Evaluasinya secara umum



Kepala Dinas Pendidikan Kota Bekasi, Inayatullah (tengah) saat melakukan evaluasi pembelajaran tatap muka (PTM) terbatas pada salah satu sekolah di Kota Bekasi, Rabu (15/9).

berjalan lancar. Sekolah - sekolah menerapkan SOP yang ditetapkan," lanjut Inayatullah.

Sejauh ini, kata Inayatullah, animo para orangtua dan warga sekolah, merespon sangat positif dan sangat menjaga protokol kesehatan dengan

baik.

Seperti diketahui, sambungannya, bahwa sekolah yang diizinkan untuk menggelar PTM Terbatas juga harus memenuhi sejumlah persyaratan.

Persyaratan tersebut yaitu,

sarana prasarana penunjang prokes, hingga sertifikasi guru untuk melakukan kegiatan pembelajaran campuran (blended learning) ataupun sijauring, yaitu sistem pembelajaran luring dan daring.

"Mereka harus siap men-

diharapkan dapat mempermudah pelanggan disabilitas dalam melakukan mobilitas menggunakan LRT Jabodebek.

Dari sisi akses stasiun, LRT Jabodebek memiliki keunggulan karena akan terintegrasi dengan berbagai moda transportasi umum.

Misalnya Stasiun Dukuh Atas, lokasinya berada di dekat Stasiun KRL Sudirman, Stasiun MRT Dukuh Atas BNI, Stasiun KA Bandara BNI City, halte Transjakarta, serta berbagai moda transportasi lainnya.

Selanjutnya, Stasiun Halim yang terintegrasi dengan Stasiun Kereta Cepat Jakarta-Bandung serta dekat dengan Bandara Internasional Halim Perdanakusuma.

"Stasiun-stasiun LRT Jabodebek terletak tidak jauh dari titik moda transportasi umum lainnya. Sehingga akan memudahkan pelanggan yang akan menggunakan transportasi umum lanjutan," terangnya.

Diharapkan nantinya LRT Jabodebek akan menjadi moda transportasi andalan masyarakat yang akan bepergian dari dan menuju Ibu Kota," pungkas Joni. ● yan

Pemkot Jakpus Anggarkan Rp27 Miliar Bangun Saluran Baru

JAKARTA (IM) - Suku Dinas (Sudin) Sumber Daya Air (SDA) Kota Jakarta Pusat menganggarkan sedikintnya Rp 27 miliar untuk membangun saluran air baru guna mencegah terjadinya banjir dan genangan di wilayah tersebut.

Kepala Seksi Pembangunan Suku Dinas Sumber Daya Air (SDA) Jakarta Pusat, Martinet Feelix mengatakan pihaknya akan membangun saluran air baru di 22 titik.

"Ada 22 titik yang dibuat saluran baru. Material saluran kita pakai U-Ditch (saluran dari beton bertulang dengan bentuk penampang huruf U)," kata Martinet, Rabu (15/9).

Adapun seluruh pembangunan saluran air baru itu terdapat di tujuh kecamatan Jakarta Pusat, atau hanya Kecamatan Johar Baru yang tidak dibangun saluran air baru.

Menurut Martinet, pihaknya hanya melakukan pemeliharaan jika terdapat saluran yang bolong, karena

kondisi saluran yang masih terawat. Pembangunan 22 saluran air ini telah dikerjakan sejak pertengahan Agustus lalu dan ditargetkan rampung dalam waktu tiga bulan ke depan.

"Pembuatan saluran ini karena permintaan warga. Soalnya, di lokasi tersebut kerap terjadi genangan dan banjir," kata dia.

Sebelumnya, Wali Kota Jakarta Pusat, Dhanay Sukma meminta Sudin SDA Jakarta Pusat untuk memastikan pompa air, serta saluran berfungsi dengan baik. Dhanay memperkirakan puncak musim penghujan akan terjadi pada November.

Oleh karena itu, Sudin SDA diharapkan meninjau semua pintu air dan pompa air guna memastikan fungsi sarana dan prasarana tersebut. "Selain itu, pastikan saluran harus bebas dari hambatan dan sedimentasi lumpur kali yang sudah tebal dan lakukan pengerukan," kata Dhanay Sukma. ● yan

gajar di sekolah sekaligus mengajari di rumah dalam waktu bersamaan, jika ada orangtua yang tidak mengizinkan anaknya datang ke sekolah," kata Inayatullah.

Selain itu, Dinas Pendidikan juga membentuk tim monitoring dan evaluasi PTM terbatas sesuai SE Nomor: 421/Kep. 422. Disdik/VIII/2021.

"Kami juga telah membentuk tim evaluasi. Masing-masing pengawas bertanggung jawab dan melakukan pengawasan di wilayah binaannya serta melakukan koordinasi dengan pihak dinas kesehatan dan wilayah seperti kelurahan dan kecamatan," kata Inayatullah.

Inayatullah juga mengatakan, pihaknya akan mengambil langkah menghentikan sementara kegiatan pembelajaran tatap muka jika sekolah melanggar prokes. "Untuk sekolah yang melanggar prokes, kita akan tindak tegas dengan menghentikan PTM sementara. Serta, mengevaluasi guru dan pendampingannya," sebut Inayatullah menegaskan. ● mdl